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Mitgliederbrief November 2019
Aktuelle Informationen für unsere Vereinsmitglieder

Der Vorstand möchte euch alle zur Herbstversammlung am 21.11.2019 um 19.00 Uhr in
den Happinger Hof einladen.

Info über die Bürgerveranstaltung für Happing, die diesmal am 02.10.2019 im Pfarrheim Kas-
tenau stattfand.
Anwesende Ansprechpartner für die Stadt Rosenheim :
Oberbürgermeisterin Fr. Bauer , Hr. Peckmann –Stadtwerke Rosenheim , Hr. Hoch - Ord-
nungsamt, Hr. Stein – Tiefbauamt , Hr. Cybulska – Stadtplanung , Hr. Bugl – Dezernat Wirt-
schaftsförderung.

Es wurde viele Themen angesprochen, Fragen wurden sofort beantwortet oder als Hausauf-
gaben an den Stadtrat bzw. den zuständigen Ämtern mit auf den Weg gegeben.
z.B.

 Die Busanbindungen sollen besser Vernetzt werden. Hierzu fanden und finden Gesprä-
che mit dem Betreiber statt. Eine Änderung der Haltestellen der Buslinie 3 lang / 3 kurz
wurde nun geändert. Dies kommt der Sicherheit unserer Schulkinder in Happing zu
Gute. Hierfür danken wir dem Betreiber sowie unserem Stadtrat Hr. Dick, der sich dafür
sehr einsetzte.

 Die Gebäudeplanung der FFW Happing wurde kurz vorgestellt.
 Weiterhin wurden die verschiedenen Straßen vorgestellt, die Mittelfristig in Happing

ausgebaut und mit Geh und Radwege ausgestattet werden sollen.
 Umgesetzt wird auch die Erweiterung des Kindergartens (Parkplätze) in der Holbeinstr.
 Auf der Baywa Wiese wurden nochmal die vorläufigen Bebauungspläne vorgestellt.

Eventuell soll aus dem geplanten Hotel, nun ein Bürogebäude werden.
 Die Stadtwerke Rosenheim informierte über die Mittelfristigen Ausbaupläne der Infra-

struktur in Happing.
 Leider konnte über die Bahnübergänge noch nichts Konkretes berichtet werden, da

sich die DB AG zu den Anfragen/Eingaben der Stadt noch nicht geäußert hat.
 Über die aktuellen Brennerzulaufplanung kann man sich über die Internetseite ,

www.brennernordzulauf.eu informieren.



 Die Happinger Au Str. ist eine Verbindungsstr. Und eine wichtige Zufahrt für das Nah-
erholungsgebiet Happinger Seen.
Anwohner befürchten - Fällt Mittelfristig der Bahnübergang in der Innaustraße weg,
wird sich der Verkehr hier und über die Kastenau erhöhen.
Aus diesem Grunde sollte man die 30 Zone und ihre Einhaltung genauer prüfen.

 Auch der Parkplatz / Lärm und Abfallsituation an den Seen, soll überprüft werden.
 Immer wieder kam die Ein – Ausfahrt Situation zu der Baywa Wiese, sowie das

fehlende Verkehrskonzept „Rosenheimer Süden“ zur Diskussion.
Oberbürgermeisterin Fr. Bauer schlug vor , das sich interessierte Bürger und die versch.
Vereinsvorsitzenden nochmal mit den zuständigen Ämtern an einen Tisch setzten, um
das bestehende Verkehrskonzept der Stadt gemeinsam nochmal zu prüfen .
Hierzu soll ein unparteiischer Mediator gestellt werden.

Emotional wurde es bei dem Schlusswort der Fr. Bauer. Sie bedankte sich für die rege Teil-
nahme bei ihrer letzten Bürgerversammlung in Happing und versprach, während ihrer noch
zu verbleibenden Amtszeit, sich – soweit es möglich ist, um die Anliegen zu kümmern.

Einladung und TOP ´s der Herbstversammlung am 21.11.2019 um
19:00 Uhr im Happinger Hof.

1. Begrüßung
2. Totengedenken
3. Ehrungen , Verdienstmedaillen
4. Ausflugs Termine , Planung usw. Bericht über die letzte Fahrt
5. Erhöhung der Beiträge und Bericht über Kassenstand
6. Gefasste Beschlüsse des Vorstandes unter anderem :

 Monatsbrief soll umgewandelt werden in ein vierteljährliches Erscheinen
 Ausnahmeschreiben bei dringenden Angelegenheiten.
 Monatliche Zeitung und Briefe werden zukünftig mit der Post versendet.
 Werbeflyer o.Ä. einführen

7. Zusammenarbeit mit anderen Vereinen
8. Einführung und Vorstellen unserer neuen Internet Seite
9. Allgemeines
10. Wünsche und Anträge

Im Auftrag der Vorstandschaft
Prechtl M.


